

**CUARTA SESIÓN ORDINARIA
TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)**

INFORME DE ACTIVIDADES

Distinguidos integrantes de la H. Junta Directiva:

Agradezco su presencia a esta Cuarta Sesión Ordinaria del año 2019 y en cumplimiento al artículo 16, fracción 14 y artículo 13 del Reglamento de la Ley de Entidades Paraestatales para el Estado de Hidalgo, a continuación, presento el informe de las principales actividades realizadas durante el tercer trimestre, en los ámbitos académicos y administrativos que fortalecen el principal objetivo que es formar Profesionales Técnicos Bachiller:

Difusión de actividades institucionales

Para dar a conocer las actividades académicas, así como proyectar una imagen institucional adecuada a los fines y actividades que se desarrollan en el Colegio, se difundieron **3 actividades** a través de entrevistas en medios de comunicación de radio y televisión; en Ultra Digital 102.9, y en Tiempo fuera 98.1 FM de radio y televisión de Hidalgo.

Inclusión de alumnos para el desarrollo del servicio social

Esta actividad es de carácter obligatorio y temporal que realiza el alumno en beneficio de la sociedad, y constituye uno de los requisitos para obtener el Título de Profesional Técnico o de Profesional Técnico-Bachiller, por lo que en este periodo concluyeron su servicio social, **999** alumnos.

Organización de actividades deportivas, recreativas y culturales para su formación Integral

Como complemento a la formación académica que reciben los alumnos del colegio, se llevaron a cabo actividades para su formación integral, donde participaron un total de **1856 alumnos**, en torneo de fútbol interno en el Plantel Pachuca I, participación de alumnos en el torneo de fútbol de Liga universitaria de Tulancingo, torneo de basquetbol; se realizó la mañanita mexicana y alumnos de los Planteles Pachuca I y Pachuca II participaron en el desfile para conmemorar el aniversario de la Independencia de México, organizado por el Gobierno Estatal, en la ciudad de Pachuca; en el Plantel Tizayuca se realizó un Taller literario a cargo del escrito Manuel García Tovar y se llevó a cabo la elección de la Chica y Chico CONALEP; taller de incubadora de empresas, e inicio de las actividades culturales y deportivas del semestre agosto 2019- enero 2020.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)

Capacitación docente para el fortalecimiento del proceso enseñanza aprendizaje

Otra actividad que permite garantizar la formación de profesionales técnicos es la capacitación docente, por lo que el Colegio en cinco de sus seis planteles brindó capacitación a **110 docentes**, en temas como: Curso Taller “La implementación del uso del aula interactiva digital para el conocimiento y manejo de las aulas virtuales”, “Curso de sexualidad del adolescente de programa Construye-T”, “Lógica-Didáctica-Pedagógica para el nuevo modelo educativo”, “Aplicación de las matemáticas con la plataforma Duolingo”, “Herramientas de Google para la educación”, “Elaboración de plan sesión”, “Uso del sistema de administración escolar”, “Entornos personales de aprendizaje mediados por tecnología”, “Aplicación de las TICS y estrategias lúdicas en la zona de desarrollo próximo” y “Enrutamiento y Conmutación de Redes Informáticas que fue impartido en el Plantel CONALEP Bernardo Quintana Arrijoja”,

Evaluación en Estándares de Competencia Laboral

En el Colegio se ofrece una amplia gama de modalidades de certificación de competencias laborales, digitales y lingüísticas basadas en estándares de competencia y para dar atención a esta actividad, se evaluaron y certificaron a **80 personas**, de los cuales 21 en el estándar Propiciar el Aprendizaje Significativo en la Educación Media Superior y superior, 7 en Preparación y servicio de bebidas, 2 en Atención a comensales, 1 en Preparación de alimentos, 12 en Atención Prehospitalaria Nivel Básico, 26 en Atención al Ciudadano del Sector Público y 11 en evaluación digital CERTIPOINT de Microsoft Office Specialist.

Vinculación interinstitucional para el desarrollo de competencias

En materia de vinculación en este trimestre se realizaron **11 acciones**; se firmaron 3 convenios con las empresas: Truper Servicios, S.A. de C.V, PREMEX, S. A. de C.V. y con la Asociación de Jóvenes Lectores, Escritores y Promotores de la Cultura en Hidalgo; se recibieron donaciones de medallas y onzas troy en el Plantel Pachuca I y Tizayuca para los alumnos con Mérito Académico y Excelencia por diversas empresas, así mismo se obtuvo la donación de 4 sillones ejecutivos y 3 mesas para sala de juntas del Plantel Pachuca II por el Consejo Coordinador empresarial; Se llevo a cabo la segunda reunión del comité de vinculación en el Plantel Tulancingo y la Tercera en los planteles Pachuca I y Tizayuca.

Capacitación en el trabajo orientada al sector productivo

En cuanto a los Servicios de capacitación laboral, se capacitaron a **25 trabajadores** de la Universidad Politécnica Metropolitana con el curso denominado “Propiciar el aprendizaje significativo en Educación Media Superior”.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)

Seguimiento al estudiante egresado

Se colocaron a **410 egresados** de los cuales 332 se encuentran en la Educación Superior y 78 en diversas empresas de las zonas industriales.

Seguimiento de becas otorgadas a los alumnos

Garantizar el acceso, permanencia y conclusión de estudios de los alumnos, es otra acción del Colegio, es por ello que se realizaron acciones para dar a conocer las opciones que tienen los alumnos para obtener una beca que les permita concluir sus estudios, se entregó la Beca Universal de Benito Juárez en cada uno de los planteles en el mes de julio, beneficiando a 668 alumnos.

Orientación Educativa proporcionada a los alumnos y Atención compensatoria

Con la finalidad de mejorar el desempeño y rendimiento académico de los alumnos, se llevó a cabo una constante orientación educativa y de tutorías, por lo que se atendieron a **2116** alumnos de tercero y quinto y **1582** de nuevo ingreso con la aplicación de los programas “yo no abandono”, “Preceptorías”, Tutorías, “Estoy Contigo” y de “orientación”, mediante estos programas se desarrollaron varias actividades como: la aplicación del proyecto de identidad e inducción sobre el sistema Conalep a los alumnos de nuevo ingreso, además se inició el desarrollo de habilidades socioemocionales con alumnos de tercero y quinto semestre, se aplicó el instrumento de distorsiones cognitivas, proyección de películas “El arte de convivir, ante la violencia en contra de la mujer”, actividades del Día Naranja, Plática de prevención del suicidio en la adolescencia, se llevaron a cabo reuniones con padres de familia, se realizaron actividades del Círculo 10, Jornada de prevención de embarazo; conferencia sobre prevención del embarazo en la adolescencia por parte de la Fundación Regina Gazca Villa en el Plantel Villa de Tezontepec, apoyo Psicológico, elaboración de plan de vida y hábitos de estudio.

Evaluación continua al desempeño escolar

Con respecto al indicador de deserción durante el periodo escolar febrero- julio 2019, desertaron 205 alumnos, que representa un **6.33%**, por lo que, en comparación con el mismo periodo del año anterior, disminuyó 2.53 puntos porcentuales; en cuanto al índice de reprobación se tuvo un **6.07%**. disminuyendo 9.57 punto porcentuales en comparación con el mismo periodo del año en anterior, como se puede observar, en estos indicadores que han sido uno de los retos constantes, en este periodo escolar se logró disminuirlos, sin

CUARTA SESIÓN ORDINARIA TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)

embargo, se continúan desarrollando estrategias para atender las causas de este problema. El promedio de aprovechamiento escolar fue de 8.32.

La eficiencia terminal de la generación 2016-2019, fue del **54.26%** egresaron **923 alumnos**, de las diferentes carreras, de los cuales se tiene una eficiencia de titulación del **98.91%**.

En cuanto a la matrícula total inicial registrada para el periodo escolar agosto 2019-enero 2020, fue de **3703 alumnos**, de los cuales **1587** son de **nuevo ingreso** y **2116 reinscritos a tercero y quinto semestre**, esta matrícula está integrada por **1514 mujeres** y **2189 hombres**, cabe mencionar que **2380** alumnos se encuentran inscritos en carreras industriales y **1323** en carreras administrativas.

En el mes de septiembre se aplicó la primera evaluación parcial a **3698** alumnos del periodo escolar agosto 2019-enero 2020, obteniendo un **64.49%** que equivalen a 2385 alumnos aprobados.

Implementación de sistemas de información

En este trimestre se desarrollo y puso a disposición para la implementación; el sistema de Seguimiento a estudiantes en sus trayectos de prácticas profesionales y servicio social, el cual tuvo como finalidad llevar el registro y seguimiento de la asistencia y observaciones que los empresarios e instituciones emiten sobre las actividades de los estudiantes durante su estancia, así mismo, se realizó la impresión de 498 credenciales de los alumnos de nuevo ingreso y reposiciones, para garantizar la identificación oficial del Colegio; se llevó a cabo una capacitación al personal informático de los planteles, abordando los temas de diagnóstico, mantenimiento preventivo-correctivo de los equipos de cómputo y se hizo entrega de software de Microsoft, Office y antivirus.

INDICADORES TÁCTICOS

Con respecto a estos indicadores del Programa de Desarrollo Institucional 2017-2022, se presenta un avance de los resultados, ya que su periodicidad es anual.

Porcentaje de Planteles del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo que se encuentran en el Padrón de Buena Calidad del Sistema Nacional de Educación Media Superior (PBC-SiNEMS)

CUARTA SESIÓN ORDINARIA TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)

Se está trabajando con los seis planteles en su Programa de Mejora Continua, para estar en posibilidad de permanecer en el Padrón de Calidad, de acuerdo con los estándares de calidad que establecen en los servicios que ofrece la institución, equipo e infraestructura, recursos materiales y académicos.

Porcentaje de planteles del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo que implementaron un programa para el fomento del enfoque intercultural

Se desarrolló el Programa de Interculturalidad, por lo que, en el Plantel Pachuca I, Pachuca II, Tulancingo y Villa de Tezontepec, se desarrollaron diversas actividades, para incidir en su apreciación por la diversidad cultural: Realización de la Actividad Conmemorativa al Movimiento de Independencia, Semana Nacional de Cultura física y Deporte. (Diversidad Cultural), Exposiciones finales sobre la Lengua Materna, Regiones que Hablan la Lengua Indígena y Palabras Clave de Interculturalidad y Reflexión y Análisis sobre el Video-Reportaje de los Padres y Abuelos de la Comunidad en Otomí.

Porcentaje de Planteles del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo con opción educativa de formación dual

Dando cumplimiento al indicador táctico establecido en el Programa Institucional de Desarrollo del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo 2017- 2022, en este periodo que se reporta el Pachuca II participa con alumnos de la carrera de Hospitalidad Turística, continua el Pachuca I con la carrera de Contabilidad, Villa de Tezontepec con Alimentos y Bebidas, el plantel Tizayuca se incorpora con dos carreras Asistente Directivo y Electricidad Industrial.

Porcentaje de cumplimiento del programa orientado a disminuir las brechas de desigualdad entre hombres y mujeres

En este indicador se está trabajando con base al cronograma anual de actividades por lo que se han desarrollado actividades como: Cine Debate: Trata de Personas y Violencia de Género, Pláticas Informativas: Planificación Familiar, Pláticas Informativas: Prevención del Embarazo en la Adolescencia, atendiendo a 1656 alumnos.

Porcentaje de centros educativos del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo que desarrollan acciones a través de un programa para mejorar la convivencia escolar

CUARTA SESIÓN ORDINARIA TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)

Se aplicó el Programa de Convivencia Sana y Pacífica, con el propósito de que las y los docentes sean generadores de inclusión dentro de los espacios de convivencia de cada uno de los planteles, por lo que se realizaron una serie de actividades enfocadas a sensibilizar a la población estudiantil con las siguientes: Jornada Nacional de Activación física, Jornada Nacional de la Juventud. Muro de fotografías de nuestros estudiantes, Circulo 10, Desarrolla tu Ingenio, Aptitudes y Habilidades Personales (CONALEP Orienta), Plática de Reflexión en Relación al “Acoso Escolar” y Actividades de Empatía y Comunicación.

Porcentaje de acciones educativas innovadoras en el campo de las matemáticas, lenguaje y comunicación emitidas por las Academias Estatales

Se llevan a cabo acciones que fortalezcan las habilidades de matemáticas, lectura y redacción que permitan a los alumnos adquirir el dominio necesario para su desarrollo como profesionales técnicos bachiller. Por lo que alumnos de este Colegio participaron en el Segundo Concurso Nacional de Matemáticas y Lenguaje y Comunicación (etapa estatal) esperando la representación a nivel nacional.

Mantenimiento a la infraestructura educativa

En lo que respecta al mejoramiento de la planta física, se desarrollaron **97 mantenimientos** que constan de: reparación de butacas, mantenimiento a restiradores, reparación de marcos de puertas, cambio de formaica a mesas de docentes, reparación de una mesa de laboratorio de idiomas, cambio de chapa a puerta de bodega del Centro de preparación de bebidas, del Plantel Villa de Tezontepec, reparación de escritorios, mantenimiento de iluminación de exteriores y de lámparas en talleres y aulas, limpieza de aulas, plaza cívica, jardines y áreas verdes, mantenimiento a sanitarios, automatización para llenado de tinacos en Pachuca I, desasolve de drenaje en el taller de construcción del Plantel Pachuca I y en el Plantel Tizayuca; limpieza en paredes y columnas de los edificios del Plantel Tizayuca, limpieza de canaletas del taller de metalmecánica; pintura a edificios, barda perimetral y de marquesinas de salones del plantel Tulancingo, Tepeji del Rio y Pachuca II, revisión de registros de conexiones eléctricas, habilitación de red eléctrica de la subestación y caseta de vigilancia, sustitución de los tableros de la cancha multiusos, instalación de toma corriente en cancha techada para usos múltiples, pulido de pisos de aulas, reparación y mantenimiento de tubería y limpieza de cespól de desagüe, cambio de contra canasta a la tarja del centro de Preparación de Alimentos de Villa de Tezontepec, suministro y colocación de copetes a las ventanas de la Dirección General, actualización de sistema a dos CPU, se colocaron dos proyectores en los talleres de tronco común y uno en sala de maestros del

CUARTA SESIÓN ORDINARIA TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)

Plantel Pachuca I, limpieza de software de dos equipos de cómputo, limpieza de computadoras, formateo y carga de software, instalación de cañón de aula digital de la Biblioteca, reparación de computadora de la oficina de Tutorías en el Plantel Tulancingo, mantenimiento correctivo a fuente de poder a computadora del Plantel Villa de Tezontepec, se realizó mantenimiento a esmeril, a motor del taller electromecánico, a máquina de refrigeración en el Plantel Pachuca I; limpieza de maquinaria y equipo en el área de fundición, revisión de instalación eléctrica de control y potencia en tornos del taller de máquinas herramientas; desarme y limpieza de cabezal de fresadora en el Plantel Tizayuca; mantenimiento a podadoras del Plantel Tulancingo y Tepeji del Rio; reparación del switch de la cortadora de metales en el taller de soldadura, limpieza y ajuste a las maquinas lab volt del taller de electromecánica, limpieza general y habilitación de taladros de banco del taller de máquinas-herramientas del Plantel Tepeji del Rio y Pago de verificación de un automóvil de la Dirección General.

ASPECTOS PRESUPUESTALES

En lo que se refiere a los aspectos presupuestales del Colegio, los ingresos al 30 de septiembre del 2019 son de **\$ 75,577,305.00** de los cuales de ingresos federales son **\$43,301,795.59** ingresos estatales **\$21,884,898.33**, ingresos propios **\$10,390,611.08**, el Colegio registró un presupuesto de **\$73,876,097.95**, de los cuales se ejercieron **\$64,747,027.32**.

En cuanto al Programa de Racionalidad, Disciplina y Eficiencia del Gasto Público, para dar cumplimiento se continúa aplicando e innovando estrategias de ahorro necesarias sin pasar por alto la calidad de los servicios para la operatividad de los Planteles para ello se llevaron a cabo diversas acciones:

- Se fortaleció el programa de cambio de lámparas ahorradoras.
- Se verifico ante los proveedores nuevas opciones que permiten un mayor uso de los beneficios otorgados por los mismos a menores costos debido a las modificaciones a la Ley de telecomunicaciones y Ley de servicio público de energía eléctrica.
- El uso de energía eléctrica sólo se efectuó en áreas que cuenten con luz natural.
- Se realizaron mantenimientos preventivos y/o correctivos de los diferentes servicios en las instalaciones del subsistema Conalep Hidalgo con la finalidad de evitar gastos mayores.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)

- Se continúa con el programa cero papel que el Gobierno del Estado de Hidalgo impulsa.

En lo que se refiere al Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios de Conalep Hidalgo, se llevaron a cabo adquisiciones de bienes y servicios, como se tenían programadas, además de pagos de servicios básicos como agua, teléfono, luz, etc.

Con respecto al programa de infraestructura y equipamiento, aún no se ha generado gasto, ya que las partidas pertenecen a los procesos de licitación y se llevarán a cabo en el próximo trimestre.

En el periodo que se informa, y con fundamento en lo dispuesto en los Artículos 13, 16, 17 y 18 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Hidalgo, el Colegio, recepciono y atendió 4 solicitudes y en cumplimiento al artículo 69 de la misma Ley, se informa que se ha trabajado tanto en el portal de este Colegio como en la Plataforma Nacional, para que de forma permanente y actualizada se cumpla con la información requerida en los 48 rubros, sin embargo para este tercer trimestre que comprende los meses de julio a septiembre del 2019, no se ha recibido la evaluación del Portal de Transparencia por parte de la Dirección General de Transparencia y Unidad de Transparencia de la Secretaría de Contraloría, motivo por el cual se mantiene el porcentaje recibido en el primer trimestre, en donde como resultado se obtuvo un índice global de cumplimiento de 96.16%.

En lo que respecta a los laudos laborales, se informa, que no se dictó ningún Laudo en contra de este Organismo, por lo que no se ha realizado pago alguno, ni gestionado trámite para tal efecto. Así mismo a la fecha no se encuentra interpuesta demanda de carácter laboral y/o administrativa por el pago de prestaciones de laborales en contra del Colegio.

En cuanto a los bienes muebles e inmuebles se informa que se regularizaron 7 aulas interactivas digitales (integradas por una laptop y un proyector), fueron registradas afectando al activo fijo de la Institución mobiliario y equipo de administración.

ASPECTOS RELEVANTES

En el mes de julio se llevaron a cabo las ceremonias de graduación de la generación 2016-2019 en sus 6 planteles de los cuales egresaron 913 alumnos de las 13 carreras, se contó con la presencia de autoridades de gobierno y educativas, empresarios y padres de familia.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)

En el marco de las Reuniones Regionales del Espacio Común de la Educación Media Superior, presidí la reunión de “Presentación de Resultados de la Evaluación Diagnóstica de Ingreso a la Educación Media Superior”, donde el Colegio fue sede en dos de sus seis planteles; Tulancingo y Villa de Tezontepec. Estas sesiones regionales tuvieron como objetivo asegurar que los y las estudiantes que desean incorporarse al bachillerato tengan la mejor opción y que cuenten con un espacio digno para estudiar.

En el mes de agosto se llevó a cabo el Operativo de Bienvenida en sus seis planteles, recibiendo en sus aulas para este ciclo escolar 2019- 2020 a 3703 alumnos de los cuales 1587 son jóvenes de nuevo ingreso.

Atendiendo el compromiso que el Gobernador del Estado, el Lic. Omar Fayad Meneses, tiene con la juventud hidalguense, de brindar servicios educativos de calidad, El Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo llevó a cabo las sesiones de los Consejos Técnicos Escolares de Educación Media Superior (CTEEMS) en sus 6 planteles.

Asistí en el mes de agosto a la Tercera Reunión de Directores del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica, presidida por el Director General del Colegio el Dr. Enrique Kú Herrera, en el cual se abordaron temas y capacitaciones en materia de Comunicación Social, redes, y academia esto con el fin de impulsar un desarrollo más competitivo en cada colegio estatal.

Como apoyo a la formación de los alumnos del Colegio, y en el marco del Programa SIDEMS, se entregaron libros de texto gratuito a todos los alumnos de los seis planteles, así mismo se realizó entrega de uniformes y aulas digitales.

Del 2 al 4 de septiembre se participó en la Reunión Nacional de Docentes del área de formación profesional, para apoyar en documentos de trabajo para la actualización de carreras, con docentes del Plantel Pachuca y Tizayuca

Maestras del plantel Pachuca y Tizayuca expusieron sus experiencias en la reunión de trabajo nacional de Actualización de Documentos Curriculares de la Formación Disciplinar Básica, en el CONALEP Nacional los días 5 y 6 de septiembre 2019.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)

Asistí a la ceremonia del Segundo concurso de expresión plástica sobre los símbolos patrios que se llevó a cabo en las instalaciones de la Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior, donde se resaltaron los valores patrios a través de la recreación del Himno, el Escudo y la Bandera, en este evento existió la participación de los subsistemas de Educación Media Superior y Superior presentando los tres símbolos patrios con materiales reciclables.

En representación del Subsecretario de Educación Media Superior y Superior; Ing, Juan Benito Ramírez Romero, asistí a la Guardia de Honor del 198° Aniversario de la Consumación la Independencia, en el monumento de los Héroes Insurgentes en la ciudad de Pachuca, Hidalgo.

El 19 de septiembre se llevó a cabo la etapa estatal del Segundo Concurso Nacional de Matemáticas y de Lenguaje y Comunicación donde una alumna del Plantel Tizayuca fue ganadora en Matemáticas y una alumna del Plantel Tulancingo fue ganadora en Comunicación.

Con relación al tema de la violencia, el 17 de septiembre, alumnos de los planteles Tulancingo y Pachuca recibieron una capacitación por parte del personal de la Comisión de Derechos Humanos del Programa “Jóvenes CONALEP: Jóvenes Promotores de la Paz”, el cual es una estrategia que impulsa a los estudiantes a construir un ambiente de convivencia armónica mediante el fomento de la cultura y la paz.

También es importante informar que en este trimestre se asistió a las sesiones de la Academia de bienestar y Seguridad Escolar, en las que se determinaron diversas líneas de acción que fortalecen la seguridad escolar como son:

- Planeación y ejecución de las Jornadas de Prevención de la Violencia y el Delito en nivel Media Superior.
- Incorporación de las cámaras de seguridad de los Planteles a la plataforma del C5i (Código H), lo que permitirá un enlace directo, a través de un botón de pánico, al sistema de vigilancia estatal y de esta manera tener una pronta respuesta en caso de una eventualidad.

De las actividades en materia de prevención de violencia, adicciones y sexualidad, efectuadas en los Planteles se encuentran las siguientes:

CUARTA SESIÓN ORDINARIA TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE 2019)

Se realizaron actividades preventivas tales como pláticas sobre el acoso y violencia escolar, violencia en el noviazgo, Trata de personas, Equidad y violencia de género, Salud Sexual y Planificación familiar; se atendieron a 3310 alumnos.

En el Plantel Tulancingo se capacitó a toda la comunidad escolar sobre simulacros de sismo y fuego, se realizaron brigadas médicas para toda la comunidad escolar con medicina general y salud bucal, Se dio capacitación a los alumnos promotores de la salud, así como la conferencia Leamos sobre alimentación, atendiendo con estas actividades a 1,562 personas.

Asistí a la ceremonia de inicio de la “Capacitación a responsables de las áreas de informática de los planteles de Educación Básica, Media Superior y Superior (Estrategia Código H)” en el C5i. como la principal acción que implementa Gobierno del Estado en materia de seguridad para que todos los planteles cuenten con un sistema más eficiente en contra de la delincuencia.

Para conmemorar los 34 años del terremoto de 1985 y 2 años del sismo del 2017 en México, se llevó a cabo el MacroSimulacro2019 simultaneo en los 6 planteles del CONALEP Hidalgo, así como en las oficinas centrales del Colegio en el estado, el cual pretende poner en práctica las medidas de actuación de la población mexicana vulnerable ante este tipo de fenómenos naturales.

El 24 de septiembre, se impartió la capacitación a los directores de plantel con el tema “Perspectiva de Género”, teniendo como sede al plantel Tulancingo, para contribuir a sus actividades de integración e inclusión.

Distinguidos integrantes de esta H. Junta Directiva, poco a poco se han ido cumpliendo las metas planteadas e indicadores, sin embargo, continuaremos desarrollando acciones que nos permitirán avanzar en la mejora académica e institucional.

Por su atención, ¡muchas gracias!

Lic. Armando Hernández Tello
Director General del CONALEP Hidalgo